
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

出てくるのでこれからがシーズンとなるもの中心にしっかり販促をしてこの時期の売り上げを作っていきたい。

大鉢・中鉢 なか増えてこないので荷の確保と出荷商品の丁寧な販売を心掛けたい。

鉢
　
　
花

年よりははるかに売れているので強気で荷を集めていきたい。

商品をしっかり集めていきたい。

苗物

週頭・週中までは良い流れで来ていたが土日雪予報の影響で週末のセリは相場を落とし

てしまった。ノースポールやワスレナグサは特に厳しくなっている。その他は落としたとはいえ例

雨・雪の予報が出たことが効いてしまった。唯一観葉鉢は好調。週末に販売の苦戦が予想されることからすぐに相場を戻す

先週に引き続きラン類は厳しい売れ行きとなっている。概ね好調だった花鉢・花苗類も週末で完全に失速した。土日に

観
　
　
葉

2021/01/24-1/29相場見通し

品　目

全般的に弱含み。特にリーガースベゴニアやｵﾌﾞｺが厳しくなっている。週明けからボロニア

など目新しいものも少しずつ出てくる予定。既存の出荷商品の販売を頑張りつつ、新規
鉢花

ことは難しいかもしれない。厳しいシーズンに入ってはいるが、２月からは早出しのペラルゴニウムが出るなど春の新規商品も

全般的に弱含み。その他の属は例年減っていってしまっているので、デンドロなどを中心に

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 なんとか踏ん張って売っていきたい。

先週からの厳しい流れを断ち切れない。ﾐﾃﾞｨ系はまだなんとか売れているが、大輪系は

非常に厳しい。

シンビの出荷量は先週とほぼ横ばい。例年よりも売れ行きは厳しい。

ポット

全般に売れ行きは好調。多肉やセダムの注文をいただいているが商品が少ないためなか

なか対応ができていない状況だ。荷の確保に努めたい。

花鉢類が苦戦している中で観葉鉢はよく売れている。商品はコロナによる輸入難からなか

小鉢

先週に引き続き全般的によく売れている。とにかく商品を集められるだけ集めたい。


